

Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Tue, 27.04.2010

Beginn: 15:00

Ende: 17:00

Anwesende

Gerald Zöhrer ()
Tim Hell ()
Florian Grubinger ()
Thomas Krug ()
Alexander Aigner ()
Markus Schuß ()
Christian Loder ()
Bernhard Krug ()
Andreas Hechl ()
Marlene Rachholz ()
Florian Lackner ()
Manuel Weber ()
Markus Dutzler ()
Christoph Aigner ()

Schriftführer: Tim Hell

Endgültige Version: Tim Hell

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. *Begrüßung*
2. *Feststellen der Beschlussfähigkeit*
3. *Genehmigung der Tagesordnung*
4. *Wahl des Schriftführers*
5. *Bericht FakAll*
6. *Studienleitfaden*
7. *Thermenfahrt und Zotter*
8. *Neue Raumsituation*
9. *NT Übungsklausur*
10. *Bericht Treffen mit Studiendekan Aichholzer*
11. *Verwaltung von Projekten und Tasks*
12. *Nachfolge Organisation ES-Tut*
13. *nächste UV-Sitzung*
14. *Allfälliges*

ad TOP

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden.
2. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.
3. Die Tagesordnung wurde genehmigt.
4. Tim bewirbt sich und wird zum Schriftführer dieser Sitzung angelobt.
5. Das FakAll ist ein Vernetzungstreffen der Studienvertretungen aller Fakultäten und der HTU-Referate. Am Letzten haben von uns Andi, Chris, Alex, Gerry und Thomas teilgenommen. Unter anderem wurde Folgendes besprochen:
Woche der offenen Bildung - wir überlegen uns einen Beitrag zu leisten. Bernhard wird Ideen dazu sammeln und wir entscheiden uns in der nächsten Sitzung.
Studieren probieren - Wie bereits in der letzten Sitzung besprochen, kümmert sich Goggi darum. Wir halten fest, dass aber jeder interessierte Studierende mitmachen kann (dazu auf der studierenprobieren website: "Wenn Du Termine aus Deinem Studium anbieten möchtest, oder Vorschläge für die Homepage oder das Projekt hast, melde Dich einfach bei uns unter studierenprobieren[at]oeh.ac.at")
6. Vom Studienberatungsreferat kam der Anstoß Studienleitfäden zu gestalten. Diese sollen "dann für jedes Studium individuell geschrieben werden, in denen nützliche (!) Informationen hauptsächlich für MaturantInnen drinnenstehen, damit wir bei der Beratung gezielt die Information anbieten können, die MaturantInnen interessiert"
Wir finden die Idee natürlich gut, Bernhard und Chri kümmern sich darum.
7. Wir haben bisher 15 Anmeldungen (also noch 10 Plätze offen).
Bei der StV Mathematik sind 10 Karten verkauft (also noch 15 zu verkaufen).
Wir fahren am Freitag - bitte melden, wer noch mit möchte!
Alex wirbt noch einmal in der NG.
8. Unser neuer Raum ist bezogen. Chri kritisiert, dass recht Wenige zum Helfen da waren.
Die Inventarisierung ist aktuell.
Wir wollen den "mostly harmless" Schriftzug des Robocup Teams durch einen eigenen ersetzen.
Tim wünscht sich, dass da, wo jetzt "Mostly Harmless" steht, dann "Don't Panic!" [1] die Studierenden im Inffeld begrüßt. Daneben soll Basisgruppe Telematik stehen und unser Logo.
Alex erstellt die Grafik, Andi kümmert sich darum, dass daraus ein passender Druck wird.

Wir planen eine offizielle Eröffnung unseres neuen "HTU Ecks" im Inffeld 16b. Vor allem möchten wir dabei den neuen Lernraum bewerben und wenn es soweit ist, klar zeigen, dass alles eröffnet und fertig ist. Gerry schreibt an BIS, StV-ET, Tonis und PBS um das zu koordinieren.

Das EDV Referat (Thomas) kümmert sich um die Netzwerkinfrastruktur und die Telephone aller HTU Räume in 16b.

Wir planen einen TU Info Artikel über die neuen Räume zu verfassen: Bernhard macht einen netten Übersichtsplan. Flo schreibt ein paar Zeilen, bespricht sich noch mit Rudi.

[1] [http://en.wikipedia.org/wiki/Don't_Panic_\(Hitchhiker's_Guide_to_the_Galaxy\)](http://en.wikipedia.org/wiki/Don't_Panic_(Hitchhiker's_Guide_to_the_Galaxy))
9. Die Mehrheit der anwesenden Basisgruppenmitarbeiter hat gestern die NT Teilklausur mitgeschrieben. Einige haben von anderen Studierenden, die die Prüfung geschrieben haben, Kritik zu den Aufgabenstellungen gehört. In den Beispielen gab es ein paar Fehler, auf die zu Beginn oder auf Nachfrage hingewiesen wurde, und viele schienen von den Beispielen überrascht. Die PBS wird die Aufgaben von einem der Studienassistenten erhalten.
10. Tim und Chri waren bei unserem Studiendekan Aichholzer.
Die Verstimmung war letztlich vor allem auf ein Missverständnis zurückzuführen, das wir klären konnten. Wir weisen auf unsere Hauptkommunikationskanäle - NG und Sitzungsprotokolle - hin.

Bezüglich der Regelung zu EST2->NES Anrechnung wird es keine Änderungen geben, Aichholzer bittet uns, das auch genau so an die Studierenden weiterzugeben, um weitere Unklarheiten zu

vermeiden.

Es gilt die Kulanzlösung (Anrechnung bei Einreichen bis 30. April), darüber hinaus wird er nur in wirklichen Ausnahmefällen (etwa Krankheit oder Auslandsaufenthalt) noch eine Ausnahme machen.

Wir bemühen uns um einen Sommerprüfungstermin für NES.

11. Dieser Punkt wurde von Tim eingebracht. Da er die Sitzung früher verlassen musste, wird der Punkt auf die nächste Sitzung verschoben.

12. Das Tutoriumsprojekt sucht neue Organisatoren. Das Aufgabengebiet umfasst:

- neue Tutoren suchen und motivieren
- Seminar organisieren (Anreise, Unterkunft, Trainer)
- Zusammenarbeit mit dem Regionalkreis
- etwas Papierkrieg (offizielle Anträge ausfüllen, Evaluierung)
- Organisation von Events (Weinstraßenfahrt, Schnitzeljagd, Glühweinralleye)

Bisher hat sich Rudi um das Erstsemestrigen Tutorium gekümmert, zuletzt mit der Hilfe von Andi. Interessierte Nachfolger sollten mindestens die nächsten 2-3 mal dabei bleiben. Rudi hört nicht abrupt auf, sondern wird seine Nachfolger einschulen.

Manuel macht mit und wird von Chris unterstützt.

13. Diesen Mittwoch um 15 Uhr (28.04) findet wieder die Sitzung der Universitätsvertretung im Sitzungszimmer des Rektorats (alte Technik) statt. Von uns werden 4-5 Leute anwesend sein. Thomas berichtet aus dem EDV Referat. Gerry wird über unsere letzten und nächsten Aktivitäten berichten. (Umsiedlung, neuer Studiendekan, Einführungslabor Elektrotechnik, GADI, ES-Package, Studienführer, Seminar, MaturantInnenberatung, Thermenfahrt)

14. - Per Email kam eine Anfrage: "STV-Kollege braucht deine Unterstützung" -

<http://www.easydegree.at>. Wir überlegen das Projekt zu unterstützen. Wir würden ihnen den neuen Studienleitfaden schicken, sobald der fertig ist.

Wir wünschen uns einen eigenen Reiter für Telematik, oder Listung unter ET und INF, wenn wir uns beteiligen. Gerry postet einen Text, der das Projekt beschreibt in unsere NG.

- BaGru SVN

Gerry wird die Liste der aktuell Zugriffsberechtigten durchgehen und Ehemalige sowie Inaktive streichen.

- Stuko Telematik


Alex lädt alle Interessierten zum nächsten Treffen ein. Zur Terminfindung wurde ein Doodle ausgeschickt.

- Alex schnappt sich in nächster Zeit ein paar Helfer, um unseren Bestand an Broschüren durchzusehen, zu aktualisieren und Alte auszumustern.

- Thomas plant eine ES-Tut Broschüre "Survival Guide - Inffeldgasse"

Wir räumen im Anschluss an die Sitzung noch etwas auf.

*Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at
Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu*

Signaturwert	HlTH+PKreqBaW0ta4GG5syGSaA8Vd3nSqeRQQyhCUWEGFAfbXen4HukuuSEMwvut	
	Unterzeichner	serialNumber=457407656729,givenName=Gerald,SN=Zöhrrer,CN=Gerald Zöhrrer,C=AT
	Datum/Zeit-UTC	2010-04-30T10:43:31Z
	Aussteller-Zertifikat	CN=a-sign-Premium-Sig-02,OU=a-sign-Premium-Sig-02,O=A-Trust Ges. f. Sicherheitssysteme im elektr. Datenverkehr GmbH,C=AT
	Serien-Nr.	397269
	Methode	urn:pdfsigfilter:bka.gv.at:binaer:v1.1.0
	Parameter	etsi-bka-1.0@1272624223-482023963@409210-409210-0-409210-409210
Prüfinformation	Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter: http://www.signaturpruefung.gv.at	